

BEAUWARD IMMOBILIER INC. ASSURERA LA GESTION DU CENTRE DE CONGRÈS DE SAINT-HYACINTE

Pour diffusion immédiate

Saint-Hyacinthe, le 16 avril 2025 – La Ville de Saint-Hyacinthe est heureuse d’annoncer qu’elle a signé une entente avec le prochain gestionnaire du centre de congrès qui sera Beauward Immobilier inc. Les employés actuels ont été rencontrés ce matin pour leur présenter leur nouveau gestionnaire, ainsi que les étapes à franchir d’ici la transition prévue à la fin de l’année. M. Bryan Bélanger, actuel directeur des opérations du centre de congrès, sera nommé directeur général et sera épaulé par M. Sylvain Sirard, vice-président division hôtelière, chez Beauward Immobilier.

La nouvelle division hôtelière de Beauward, qui pourra compter sur l’expertise de M. Sirard, deviendra le gestionnaire du centre de congrès pour les cinq prochaines années, et ce, à compter du 1^{er} janvier 2026, avec une possibilité de renouveler pour quatre cycles de cinq ans. La nouvelle équipe de travail vise à offrir une expérience de réservation clé en main pour les événements se déroulant au centre de congrès de Saint-Hyacinthe et à l’hôtel Sheraton.



De gauche à droite : M. Sylvain Sirard (vice-président division hôtelière), M. Marc Bibeau (président et chef de la direction), M. André Beaugard (maire de Saint-Hyacinthe) et M. Bryan Bélanger (directeur général du centre de congrès).



« Nous croyons que le succès de notre modèle de gouvernance repose sur le maintien et l'amélioration d'une relation de confiance et d'affaires entre les principaux acteurs en tourisme d'affaires tant au niveau local avec nous-même, la Ville de Saint-Hyacinthe, la Société d'Agriculture de Saint-Hyacinthe, Saint-Hyacinthe Technopole, l'hôtel Sheraton, qu'au niveau régional et provincial avec Tourisme Montérégie, Tourisme d'affaires Québec et le nouvel opérateur. En nous basant sur les expériences passées et les besoins des partenaires du milieu, nous avons la conviction que ce modèle pourra avoir un impact positif pour l'ensemble de la communauté maskoutaine tant au niveau économique et social que pour la notoriété de la destination Saint-Hyacinthe.

Nous sommes aussi heureux d'annoncer la création d'un comité aviseur sur lequel siègera le nouveau gestionnaire du centre de congrès afin de collaborer avec un membre de la Ville de Saint-Hyacinthe, de la Société d'Agriculture de Saint-Hyacinthe et de Saint-Hyacinthe Technopole. Ce comité aura pour mandat d'appuyer l'équipe du centre de congrès dans la définition des orientations stratégiques et des objectifs visant le développement du tourisme d'affaires, dans le but de maximiser les retombées économiques au bénéfice de la communauté maskoutaine.

Nous tenons à remercier M. Michel Douville pour les neuf dernières années à titre de gestionnaire. Grâce à tous ses efforts, Saint-Hyacinthe a repris sa place en tourisme d'affaires. Nous sommes convaincus qu'il assurera une belle transition avec le nouveau gestionnaire », a souligné le maire André Beauregard.

« Nous sommes une entreprise familiale présente dans la région maskoutaine depuis plus de 54 ans. Notre objectif a toujours été et sera toujours d'être un citoyen corporatif actif dans le développement économique de Saint-Hyacinthe et par ce nouveau défi, de maintenir son statut de destination recherchée pour le tourisme d'affaires. C'est avec une grande fierté que ma famille et moi acceptons d'assumer la gestion du centre de congrès de Saint-Hyacinthe. Nous souhaitons une transition entre les gestionnaires dans le plus grand respect du bien-être des employés et du maintien de l'expertise qu'ils ont développée. Nous allons donc travailler dès maintenant en collaboration avec M. Douville et les équipes en place pour faciliter la transition tant pour la clientèle et les fournisseurs que pour les employés. De bonnes équipes de travail sont les fondations qui nous permettront d'atteindre les plus hauts niveaux de satisfaction. Nous sommes convaincus qu'il sera possible de poursuivre le travail d'excellence de l'expérience client grâce à l'implication de toutes nos équipes » a mentionné M. Marc Bibeau, président et chef de la direction Beauward Immobilier inc.



À propos du centre de congrès de Saint-Hyacinthe

Saint-Hyacinthe est la plus grande destination en tourisme d'affaires en région au Québec avec 230 000 pi² de superficie pour des congrès, expositions et événements d'affaires et sportifs. L'année dernière, Saint-Hyacinthe a accueilli plus 600 événements privés ou publics, attirant plus de 320 000 congressistes, participants et visiteurs dans la région maskoutaine.

– 30 –

Source : Direction des communications et de la participation citoyenne
450 778.8300